

50 x 210 mm



WARNUNG!

1. Bevor Sie den Roller zusammenklappen, stellen Sie sicher, dass das Vorderrad parallel zum Roller steht. Andernfalls lässt sich der Roller nicht richtig zusammenklappen. Achten Sie beim Zusammenklappen des Rollers auch auf Ihre Finger, damit diese nicht eingeklemmt werden.
2. Dieses Produkt ist nicht für Kinder unter drei Jahren geeignet.
3. Die maximale Belastung von 100 kg darf nicht überschritten werden.
4. Bitte tragen Sie bei der Benutzung des Rollers immer einen Helm. Achten Sie darauf, dass der Helm richtig und fest sitzt.
5. Kinder sollten bei der Benutzung des Rollers immer unter Aufsicht eines Erwachsenen stehen.



WARNING!

1. Before folding the scooter, make sure that the front wheel is parallel to the scooter. Otherwise, the scooter cannot be folded properly. When folding the scooter, be careful not to trap your fingers.
2. This product is not suitable for children under three years of age.
3. The maximum load of 100 kg must not be exceeded.
4. Please always wear a helmet when using the scooter. Make sure that the helmet fits correctly and securely.
5. Children should always be supervised by an adult when using the scooter.